

和し 鍛え 学ぶ

明日はいよいよ修学旅行です！ 「東京へGO！」

いよいよ明日から3年生が2泊3日で修学旅行に出かけます。行き先は東京方面、内容は国会見学、班別活動、ディズニーランド、学級活動です。天気予報は晴れ（予報が当たってくれますように！）楽しい思い出をたくさん作って元気に学校に戻ってきてくださいと思います。

3年生の保護者の皆様には、事前の保健調査や荷物の準備等、様々なご協力をありがとうございました。東京からのホームページ発信を頑張りますので楽しみにご覧ください。今日、生徒たちは荷物をもって登校し、3,4時間目に最終確認の学年集会を行いました。今晚は早く寝て明日に備えてください。当日朝の健康観察も忘れずに行ってください（弁当も忘れずに）。

3年生の修学旅行の間、2年生は職場体験学習、1年生は学区で調べ学習・学年レクリエーションなど、各学年の活動が予定されています。1,2年生の皆さんも実り多い活動にしてください。



地域と家庭と学校で育つ生徒 「地域学校共働本部」とは

本校でも昨年度に本格始動した「地域学校共働本部」。この仕組みは、『地域ぐるみの教育の推進』という理念のもと学校と地域を結ぶ役割を担うもので、豊田市では「地域学校共働本部」という名称で各学校にこの組織が置かれています。

それぞれの学校には活動の推進を担う「地域コーディネーター」があり、本校の地域コーディネーターさんは元校長先生の岡田さんという方です。地元で区長さんも務められた方で、学校と地域の事情に詳しく、とてもお仕事が早く、フットワークが軽く、明るく気さくな方です（私から見ると「神」のような存在です）。また、部活動コーディネーターも兼ねてくださり、部活動の地域移行に向けて精力的に諸業務を進めてくださいます。本当に助けていただき、日々感謝しかありません。

本校の現在の活動として、地域支援室だより「和鍛学・共働」の発行、地域行事への生徒ボランティアの派遣、制服等の寄贈と譲渡、借地であるテニスコート（地域の方からお借りしています）の整備などがあります。おたよりをご覧いただき、活動にご協力いただけすると嬉しいです。

